



DANIEL GALEANA



RECIBE CONSTANCIA

Promete liderar Sheinbaum su propia transformación

Construirá "el segundo piso de la 4T desde los cimientos" afirmó Claudia Sheinbaum, después de recibir el documento que la certifica como Presidenta Electa, pero fue enfática en señalar que nunca se deslindará de Andrés Manuel López Obrador. "Como primera mujer presidenta de México, sepan que actuaré con honestidad, responsabilidad, respetando la independencia de los poderes, gobernaré para todas y todos", dijo y agregó que la primera prioridad es sacar las reformas constitucionales, en especial, la del Poder Judicial. **Pág. 17**

**REIVINDICA EL PAPEL DE LAS MUJERES**

Busca Sheinbaum hacer historia en Presidencia

PATRICIA RAMÍREZ

Tras el paso de 65 hombres al cargo, llega la primera mujer Presidenta que no ofrece desligarse de AMLO

Con un mensaje claro de que es tiempo de mujeres, Claudia Sheinbaum Pardo recibió su constancia como presidenta electa de México y delineó lo que será su propio camino en su periodo presidencial, que iniciará el 1 de octubre, pues, dijo, representará a todos los mexicanos e incluso sugirió separar la labor de Morena como partido, del trabajo del gobierno.

“Como titular del Ejecutivo federal, como primera mujer presidenta de México, sepan que actuaré con honestidad, responsabilidad, respetando la independencia de los poderes, gobernaré para todos y para todas las mexicanas y mexicanos, y tengan la certeza que nos sentiremos y nos sentiremos todas y todos cada día más orgullosos de nuestro origen y también de nuestro porvenir”, dijo en su primer discurso como presidenta electa y ante representantes del poder Judicial.

Más tarde, ante los suyos, en un acto de celebración en el Teatro Metropolitano, advirtió que nunca se va a deslindar del presidente Andrés Manuel López Obrador, pero construirá desde los cimientos el segundo piso de la transformación.

RECONOCE A LÓPEZ OBRADOR

Tras hacer un reconocimiento al papel de su antecesor, dejó en claro que habrá continuidad en los principios y los proyectos, pero habrá un nuevo periodo de la transformación y anticipó que el 1 de octubre delinearé desde el zócalo capitalino los cien puntos de su proyecto político.

“Hago el compromiso de no defraudar y de poner todo mi empeño, mi conocimiento, mi corazón, mi esfuerzo, mi voluntad y hasta la vida misma para servir a mi patria y a mi pueblo.

Ante la presidenta y los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Sheinbaum señaló que la mayoría de la población votó por las reformas impulsadas por AMLO, y en particular la Judicial.

“Debemos entender todas y todos los mexicanos que hay un mandato popular. Justicia en el sentido amplio de la palabra. Significa justicia social, ambiental, para las mujeres, para todas las personas, y también para el pobre y el rico; es decir, el pueblo de México también decidió mayoritariamente un verdadero sistema de justicia”, dijo, tras aseverar que la elección de los ministros, magistrados y jueces es un mandato popular y los nuevos diputados y senadores deberán aprobar de manera rápida las reformas del presidente.

ACTO EMOTIVO

En un acto con gran carga emotiva, pues



CUARTOSCURO.COM



Magistrados del Tribunal Electoral le entregaron su constancia.

después de 200 años de vida de México como nación independiente y tras el paso de 65 hombres, una mujer asumirá la presidencia el próximo 1 de octubre, Sheinbaum acotó que es tiempo de mujeres y habrá una reivindicación de sus derechos.

En una ceremonia llena de mensajes, al ingresar al salón de sesiones del TEPJF, donde ya la esperaban sus colaboradores y allegados, Sheinbaum saludó a los funcionarios de la primera fila, donde tras darle la mano a ministros y consejeros, llegó al lugar de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, a quien tendió la mano, pero fue la

**CLAUDIA SHEINBAUM**

PRESIDENTA ELECTA DE MÉXICO

Como primera mujer Presidenta de México, actuaré con honestidad, responsabilidad, respetando la independencia de los poderes, gobernaré para todos y para todas las mexicanas y mexicanos."

**ALEJANDRO MORENO**

PRESIDENTE DEL PRI

Felicito a Sheinbaum por su constancia de mayoría. En el PRI seremos una oposición vigilante"

ministra quien se acercó para darle un beso en la mejilla, a diferencia de la frialdad con la que siempre trató al presidente Andrés Manuel López Obrador.

Antes, a las puertas del salón de sesio-



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	1,17	16/08/2024	LEGISLATIVO

nes, la presidenta del Tribunal y tres magistrados recibieron a la candidata electa y futura presidenta de la República, la única que no salió fue la magistrada Janine Otálora, quien la víspera subrayó las fallas en el pasado proceso electoral.

En la fila de atrás de donde se ubicó Sheinbaum los próximos integrantes del gabinete de la ya presidenta electa aplaudían sonrientes, incluyendo a un trajeado Gerardo Fernández Noroña, que sonriente acudió a este acto solemne.